



LINDEN TEAM
Haustechnik & Trinkwasserhygiene

>> Pressemitteilung

Köln, November 2023

Sei kein Fossil. Bau nachhaltig um.

LINDEN TEAM Haustechnik & Trinkwasserhygiene sorgt für großes Aufsehen

Mit einem neuen, aufsehenerregenden Kampagnenmotiv setzt das Handwerksunternehmen LINDEN TEAM seine Kommunikationsmaßnahmen fort.

Die aktuelle Megalight-Kampagne greift das Thema „fossile Energieversorgung“ auf. Mit stark fokussierendem Blick fordert ein Jahrmillionen-altes Wesen – ein farbenfrohes Chamäleon – dazu auf: „Sei kein Fossil“ und motiviert zu einem nachhaltigen Heizungsumbau.

LINDEN TEAM positioniert sich als „Erneuerbare Energien-Experte“ und verweist via QR-Code auf seine Internetpräsenz. Etienne Saint-Martin hat das eingesessene Handwerksunternehmen, das in diesem Monat sein 30-jähriges Bestehen feiert, vor einem Jahr übernommen. Mit fester Belegschaft von zurzeit 18 Angestellten (davon sechs Auszubildende) entwickelt er den Traditionsbetrieb zukunftsorientiert weiter.

Neben Digitalisierung, moderner Technik und Nachhaltigkeit setzt er auf Spezialisierungen (Smart Home-Technologie) und neue Tätigkeitsschwerpunkte (zum Beispiel Trinkwasserhygiene).

LINDEN TEAM ist seinem Standort Köln eng verbunden. Unweit des Barbarossaplatzes laden freundliche Büroräume zur Kontaktaufnahme, Beratung oder auch zu vereinzelt Fachvorträgen ein.

Das Handwerksunternehmen und seine Mitarbeitenden setzen sich hohe Maßstäbe an Qualität und Kundenservice. Ihre Motivation und ihren Leistungswillen bekräftigen sie nicht zuletzt als Poolpartner und Supporter der Kölner HAIE.

Ein Traditions-Handwerk im Umbruch: jung, dynamisch und ambitioniert.

Kontakt: presse@linden-team.de, www.linden-team.de

Fotos zur Verwendung freigegeben. Fotograf Eduard Bopp.

Konzeption & Grafik-Design: Stephan Albert, Kommunikation und Design
Internet: 20 Fünfzehn-Kreativagentur, Öffentlichkeitsarbeit: dialog-arbeit